



Comisión Nacional de Riego avanza en la Red de Escuelas por el Cuidado del Agua de Biobío

En el marco del Programa de la Comisión Nacional de Riego (CNR) denominado "Capacitación en Buenas Prácticas Ambientales para Mejorar la Calidad del Agua en la Provincia del Biobío", se llevó a cabo una ceremonia en pos del objetivo final de la conformación de la Red de Escuelas por el Cuidado del Agua (RECA), una iniciativa que

busca fomentar la educación ambiental y la reflexión sobre el uso y la conservación del recurso hídrico en la comunidad educativa.

El hito tuvo lugar en la Escuela Pedro Ruiz Aldea de la ciudad de Los Ángeles, donde 25 estudiantes de primero a cuarto básico fueron investidos como "Guardianes del Agua".

La actividad, fue encabezada por la Seremi de Agricultura de la región del Biobío, Pamela Gatti, y el Coordinador Regional de la CNR, Iván Cárcamo, contó con la presencia de apoderados, docentes y vecinos que se reunieron para celebrar el compromiso de los más pequeños con el cuidado del medio ambiente.